

Ketua PB Gepak Kuning Deklarasikan Diri Calon Walikota Balikpapan 2021-2026

BALIKPAPAN, Gerbangkaltim.com,— Gerakan Putera Asli Kalimantan (Gepak Kuning) mendeklarasikan Ketua PB Gepak Kuning Suriansyah sebagai Calon Walikota Balikpapan melalui jalur independen periode 2021-2026. Deklarasi dilangsungkan di halaman kompleks Pasar Balikpapan Permai, Minggu (17/3).

“Sudah saatnya Putera asli Balikpapan untuk juga bisa maju dalam Pilwali yang dilaksanakan dua tahun lagi,” ujar Ketua Gepak Kuning Suriansyah.

Kegiatan deklarasi ini dihadiri Ketua Tim pakar Gepak Kuning DR Piatur Pangaribuan, tokoh masyarakat, tokoh pemuda dan perwakilan aliansi ormas bersatu Balikpapan serta ratusan anggota Gepak Kuning se-Balikpapan. Pernyataan Deklarasi dipimpin Ketua PAC Gepak Kuning Kota Balikpapan Supiansyah dan diikuti ratusan anggota yang hadir.

Suriansyah mengatakan, sejak tahun 2006 terbentuknya, sudah banyak Gepak Kuning berbuat untuk Balikpapan, terutama dalam menjaga kondusivitas kota. Untuk itu Gepak Kuning juga ingin menjadi bagian dalam menentukan arah pembangunannya kota dengan menjadi bagian dalam menentukan kebijakan.

“Untuk maju melalui jalur independen harus diakui tidaklah mudah, karena harus menyiapkan minimal 20 ribu dukungan, untuk itu perlu usaha yang keras dari keluarga besar Gepak Kuning,” jelasnya.

Prof panggilan akrab Suriansyah mengatakan, tidak gentar akan persaingan untuk menduduki jabatan sebagai Balikpapan 1, pasalnya ada sejumlah nama juga akan bersaing merebut jabatan tersebut diantaranya Wakil Walikota Balikpapan Rahmad Masud,

Ketua DPRD Balikpapan Abdulloh, mantan Wakil Walikota Balikpapan Heru Bambang, Sekot Balikpapan Sayid MN Fadli, Isteri Walikota Balikpapan Arita Rizal Effendi, pengusaha H Karmin dan Ahmad Basir.

Sementara itu selain deklarasi dalam kegiatan ini juga dilaksanakan Silaturahmi Gepak Kuning PAC Kota, Dimana kegiatan ini sudah untuk yang ke delapan kalinya di gelar Gepak Kuning. Dengan Tema Tidak Perlu Sedarah Untuk Bersaudara.(mh/gk)